

SOGRAPE Y NOVA SBE LANZAN CURSO DE VINOS PIONERO EN EL ÁREA DE LA FORMACIÓN EJECUTIVA

Tras el éxito del estreno, la 2ª edición del W.I.N.E. transcurre entre abril y junio

Nota de Prensa 27/03/2023 – Sogrape y *Nova School of Business and Economics* se han unido para crear el curso "W.I.N.E. – Wine is a Networking Enabler", el primer programa para ejecutivos que pretende reforzar competencias de networking a través del conocimiento y de la experiencia del mundo del vino.

Desarrollado para quienes pretenden mejorar sus *social, management* y *networking skills*, el curso W.I.N.E. refuerza competencias prácticas – saber cómo catar, escoger, tratar y maridar vino y comida – promueve interacciones personales y profesionales, y fomenta nuevas oportunidades a través del conocimiento de uno de los sectores de actividad más atractivos y amplios del mundo. Además de aumentar la confianza para actuar en sociedad, las historias del vino que el curso aporta facilitarán las conversaciones.

W.I.N.E. es una formación ejecutiva diseñada e impartida por *Sogrape Wine Academy* en colaboración con Nova SBE, que incluye a peritos nacionales e internacionales en las distintas temáticas. Además del *blending* y técnicas de *networking*, la narrativa y marca personal, la diversidad de la red de *stakeholders*, entre otras *soft sills* abordadas por el cuerpo docente de Nova SBE, el curso tiene un componente práctico importante. Incluye catas de vinos en todas las sesiones, procedentes de más de 35 de las principales denominaciones de origen mundiales. Se trata de una experiencia que apoyará una elección futura más consciente y valorada.

"El vino desbloquea conversaciones y aproxima a las personas. Porque hay mucho que aprender sobre el vino, este curso innovador es una acertada combinación de intercambio de conocimiento entre Sogrape Wine Academy y Nova SBE y reforzará las competencias sociales de nuestros alumnos tanto en el contexto profesional como a nivel personal."

Luís Gradim Martins, Administrador Ejecutivo Sogrape

"Tal como un buen vino, el programa W.I.N.E es un blend perfecto de personalidades, experiencia de aprendizaje, práctica y network. El alto nivel de Sogrape Wine Academy aliada al espíritu empresarial de Nova SBE solo podía dar como resultado una cosecha muy especial."

Pedro Brito, Associate Dean Nova SBE

Tras el éxito de la 1ª edición, cuyas inscripciones, limitadas a 30 participantes, se agotaron rápidamente, la 2ª edición del W.I.N.E. transcurre entre abril y junio de 2023, en formato presencial de 8 sesiones en Nova SBE en Carcavelos, Lisboa.

VINHOcomMODERAÇÃO

ESCOLHA | PARTILHE | CUIDE

Sogrape Wine Academy nace en 2022 con el objetivo de desarrollar y expandir la cultura vínica junto a los principales stakeholders y aliados de la empresa, a través de una oferta formativa de excelencia.

Sobre Sogrape

Fundada en 1942 por Fernando Van Zeller Guedes, Sogrape nació para mostrarle al mundo la calidad de los vinos portugueses. De una bodega en la región del Douro enfocada en la producción de Mateus Rosé, esta empresa familiar se hizo global, con presencia en más de 120 mercados. Posee hoy más de 1.600 hectáreas de viña distribuidas por Portugal, España, Chile, Argentina y Nueva Zelanda.

Movidos por el propósito de *aportar Amistad y Felicidad a todos aquellos con quienes se relaciona a través de sus excelentes vinos,* el espíritu familiar y la cultura de equipo de alto rendimiento que se vive en Sogrape son clave en el camino de éxito que desde hace 80 años viene construyendo.

Bajo el mando de Fernando da Cunha Guedes, actual presidente y representante de la 3ª generación de la familia fundadora, la empresa líder en Portugal quiere repartir Sograpiness por el mundo y afirmarse como catalizadora de un cambio social positivo, respetando los límites del planeta en la construcción de un futuro más sostenible e inclusivo.

Sobre Nova SBE

Nova SBE es la escuela de negocios con más prestigio en Portugal, y una de las principales escuelas de negocios de Europa. Es la facultad de ciencias económicas, financieras y de gestión de la Universidad NOVA de Lisboa. El actual Decano es el Profesor Pedro Oliveira (PhD, Universidad de Carolina del Norte en Chapel Hill). Nova SBE es miembro del CEMS desde diciembre de 2007, y tiene atribución Triple Corona en todo el mundo, lo que implica la acreditación EQUIS, AMBA y AACSB. Fue la primera escuela de negocios portuguesa que adquirió acreditaciones internacionales y reconocimiento de renombre mundial en la enseñanza superior. La visión internacional de Nova SBE también se refleja en la adopción del inglés como idioma principal de enseñanza. Más de la mitad de las carreras de graduación y todos los programas de Máster, MBA y PhD se imparten en inglés.

